

POCM - Neuigkeiten

28. März 2018



Liebe Freunde, Unterstützer und Beter

Wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutschland nach 4 Wochen wieder "Goodbye" sagen mussten. Besonders für Kenneth, einer unserer Jüngsten war der Abschied kein leichter, denn er hatte "Papa Bernd" schon unglaublich liebgewonnen. Bernd hatte in seiner Zeit in POC viele Reparaturen in den Räumlichkeiten der Kinderheime gemacht. Nun ist das Mädchenhaus auch nachts ein hell erleuchteter Platz und auch können die Mädchen und Angestellten am Waschbecken statt in der Dusche ihre Zähne putzen. Ein Team von Jonathan Dunning aus England ist Anfang März bei uns eingetroffen. Sie werden ebenfalls viele Reparaturen anstellen und gleichzeitig auch an unseren Missionseinsätzen teilnehmen.

Wir hoffen bald zwei weitere junge Spatzen bei uns im Kinderheim aufzunehmen. William und Christian sind zwei Jungs, die seit ihre Mutter verhaftet wurde auf sich allein gestellt sind. Bitte betet, dass das Jugendamt uns die Erlaubnis erteilt, den zweien ein neues Zuhause zu geben.

Wir, die Perillo-Familie waren in der Lage, Land für unser geplantes erstes Haus zu kaufen, jedoch verloren wir es wieder und warten nun darauf, unser Geld wieder zu bekommen. Wir sind enttäuscht aber wir wissen, dass der Herr etwas besseres bereithält

Letzten Monat haben wir mit unseren Toddlers (Kinder im Alter von 2-5 Jahre) einen Ausflug in einen Indoorspielplatz gemacht. Wir sind so gesegnet, diese Schätze in unserem Leben zu haben. Vielen Dank an dieser Stelle an alle Sponsoren und Spender, ohne euch könnten wir keinen Unterschied im Leben dieser Kinder machen. Liebsten Dank!

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21